

La cloche des Moissons, le Ressayat

Une nouvelle collaboration
De Kumbis, Albertano, Rovero, Chappuis, Tschantz & Grandjean



Des motifs originaux représentant des épis de blé, de seigle, d'orge et d'avoine, le faucheur, le bouquet de la fin des récoltes décorent cette cloche d'un modèle droit peu connu de la Fonderie Albertano. Le collier clouté et brodé a été réalisé par Frédéric Chappuis. La boucle créée par Pierre-André Tschantz, sur le modèle du lien des gerbes de blé, complète ce magnifique objet qui sera limité à 50 exemplaires.

Elle doit son nom, le Ressayat, au bouquet de fleurs accroché au dernier char des récoltes de l'année, signe du repas à partager tous ensemble.

Totalisant 210 pièces, la série Cloche des Moissons comporte une série d'un grand format, une autre série avec le bouquet émaillé et la fameuse Noir de Bronze limitée à 5 exemplaires (épuisée).

